



COMUNICADO DE PRENSA

Piden reunión con Guillermo Moreno y la convocatoria al Consejo Consultivo de Asociaciones de Consumidores...

"Hay que aplicar nuevas políticas para luchar contra la inflación y defender el poder adquisitivo del salario"

Sostuvo el Dr. Fernando Blanco Muiño, Presidente de la Unión de Consumidores de Argentina, en relación al debate generado alrededor del discurso presidencial que exaltó el rol de los consumidores ante los aumentos de precios.

"Ha quedado en claro que la máxima autoridad del país dio por finalizada una política que no generó los resultados previstos, como han sido los acuerdos de precios que viene impulsando desde hace años la Secretaría de Comercio Interior, a cargo de Mario Guillermo Moreno, por lo cual es imprescindible definir y aplicar nuevas políticas públicas que sirvan para defender al salario", afirmó Blanco Muiño hoy.

"Por eso, pediremos una reunión urgente con Moreno de modo de aportar planes, propuestas y estrategias que se vienen discutiendo desde hace tiempo en el movimiento de consumidores. También pediremos la urgente convocatoria del Consejo Consultivo de Asociaciones de Consumidores que depende de la Subsecretaría de Defensa del Consumidor y que está desactivado desde hace tiempo ", señaló.

"El rol del consumidor individual, el del movimiento de consumidores y el del Estado, a través de la subsecretaría, es de lo que esperamos poder hablar con el gobierno. Las asociaciones estamos para integrarnos en la defensa de los derechos de usuarios y consumidores y no para ser perseguidas por lo que informamos u opinamos. Por eso, el ámbito del Consejo Consultivo será el ideal para avanzar en un diseño de políticas públicas de defensa plena de los consumidores y del salario", finalizó.

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 26 de Enero de 2013.

Se agradece su difusión.